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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Около 1,2 тыс. жителей отдаленных территорий Ямала и Таймыра призовут в армию 
осенью 

Около 1,2 тыс. молодых людей с отдаленных территорий Ямала и Таймыра призовут в 
армию в ходе стартовавшей призывной кампании, которая проходит в этих регионах раз в год. 
Их доставят в местные военкоматы на вертолетах и снегоходах, сообщил в среду ТАСС 
начальник отдела призыва и подготовки граждан к военной службе организационно-
мобилизационного управления штаба Центрального военного округа (ЦВО) Сергей Яровой. 

"Сейчас наряд порядка 1,2 тыс. человек. Доставлять молодых людей из отдаленных 
территорий в военкоматы будем на вертолетах, снегоходах и по железной дороге", - сказал 
Яровой. 

По его словам, доставка призывников в военкоматы обходится дорого. На вывоз одного 
человека из дальних районов государству приходится тратить до 25 тыс. рублей. Молодые 
люди будут служить в разных регионах России. 

Всего, по данным ЦВО, в этом году планируется призвать около 57 тыс. призывников, 13 
тыс. из которых останутся служить в округе, а остальные отправятся проходить военную 
службу в другие военные округа. Осенний призыв продлится до 31 декабря. 

Ранее ТАСС сообщал, что по итогам весеннего призыва 2017 года около 142 тыс. 
человек были призваны для прохождения срочной службы в Вооруженные силы России, 
воинские формирования со всей страны. Количество уклонистов, по подсчетам Министерства 
обороны, составило 0,2% от числа призывников, вызывавшихся в военкоматы. В весеннюю 
призывную кампанию для прохождения альтернативной гражданской службы было 
направлено 395 человек. 

ТАСС 
 

Таймырские школьники займутся профилактикой экстремизма 
Победителей районного конкурса проектов «Диалог» определили на Таймыре. 

Соревнование проводилось с целью выявления и поддержки общественно значимых 
проектов, направленных на формирование культуры толерантности и профилактику 
экстремизма среди молодежи. 

Учебные заведения, организации, молодежные общественные поселковые центры и 
инициативные группы молодых граждан с 7 августа по 29 сентября предоставляли свои 
работы на конкурс, проходивший в рамках регионального инфраструктурного проекта 
«Территория 2020». 

Финансовую поддержку для реализации инициатив получат авторы шести лучших 
проектов. Максимальный размер материального поощрения – 10 тыс. руб. Воплотить 
инициативы нужно за полгода. Два проекта-победителя будут реализованы в сельском 
поселении Караул, один – в Хатанге, три – в Дудинке, районном центре. 

Инициативы предусматривают проведение фестивалей национальных культур, 
футбольных тренировок и матчей с участием межнациональных школьных команд, 
интерактивных занятий по формированию культуры собственной безопасности, квеста, 
направленного на формирование правил поведения в экстремальных ситуациях, связанных с 
экстремизмом и терроризмом, мастер-классов по фотоискусству. 

«Таймырский Телеграф» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Осторожно – ВИЧ! 

3 октября в малом зале КДЦ «Арктика» состоялась встреча специалистов КГАУ «Краевой 
центр по борьбе со СПИД» с предпринимателями и общественностью города Дудинки. Она 
была посвящена проблеме распространения ВИЧ-заболевания на территории России в 
целом и Красноярского края, в частности. 
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 Мероприятие, проходившее в форме лекции, провели заведующая отделом 
медицинской профилактики центра Руслана Шешина и медицинский психолог учреждения 
Валентна Фролова. Они познакомили собравшихся со статистикой распространения 
заболевания в крае и на Таймыре. Специалисты привели цифры, свидетельствующие о том, 
что заболевание прогрессирует и в ближайшее время не намечается каких-либо серьёзных 
улучшений ситуации. Также, они дали рекомендации по профилактике заболевания и порядке 
прохождения необходимой комиссии в случае заражения вирусом.  

          Кроме этого, медики заострили внимание на проблеме предосудительного 
отношения к ВИЧ-инфицированным, которое существует внутри рабочих коллективов, 
подчеркнув, что необходимо быть лояльнее и терпимее к людям – носителям заболевания.  

          Посетившие лекцию слушатели посмотрели фильм «Осторожно – любовь!», 
который был снят на тему СПИДа и его распространения в России.  По окончании 
мероприятия его участники получили буклеты с рекомендациями по профилактике 
заболевания, а также контактной информацией краевого центра по борьбе со СПИД.  

          Помимо лекционной работы, специалисты учреждения, при содействии местных 
волонтёров, 4 и 5 октября, с 17:00 до 18:30, на территории магазина «Океан», проведут 
экспресс-тестирование на СПИД всех желающих. Череда информационных мероприятий о 
СПИДе завершится отчётной лекцией, которая 5 октября с 13:00 до 17:00 пройдёт в 
Таймырском молодёжном центре. Принимавшие участие в обследовании населения 
волонтёры смогут отчитаться о проделанной работе и получить рекомендации красноярских 
специалистов. 

 
Вперед за красотой и здоровьем! 

Этот призыв жителям Дудинки адресуют инструкторы бассейна «Нептун» МАУ 
«Дудинский спортивный комплекс» Ирина Муковозчик и Наталия Щеглова. Они приглашают 
горожан в группы, занятия в которых проводят уже не первый год. Так, аквааэробикой, все те, 
кого заботит собственные красота и здоровье, смогут заниматься по понедельникам, средам 
и пятницам  с 20.00. В группе «Аква-фитнес» занятия  будут проводиться во вторник и четверг 
с 19.00, а в субботу с 12.00.  Всех желающих научиться плавать и достигших 18 лет дудинцев 
ждут в бассейне «Нептун» в 18.00 в пятницу, в 13.00 в субботу и в 12.00 в воскресенье.  

          Стоимость разового абонемента составляет 275 рублей. Месячный абонемент  на 
12 посещений можно приобрести за 2650 рублей. Подробности об этих и других 
оздоровительных группах, действующих в бассейне «Нептун» можно получить по телефону 5-
32-80. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
В Норильске обустраивают Северную объездную автодорогу 

 Мэр Норильска Ринат Ахметчин провел выездное совещание на строительстве 
Северной объездной дороги, а также оценил завершенные работы на автодороге Норильск-
Талнах. 

Напомним, новая автотрасса – Северная объездная дорога - позволит тяжеловесному и 
транзитному транспорту следовать в пункт назначения, минуя городские улицы. 
Протяженность объездной трассы составит 5230 метров. Она будет начинаться в районе 
улицы Павлова и завершится на пересечении с улицей Вокзальной. 

В настоящее время ведутся работы по обустройству участка автодороги параллельно 
улице Лауреатов до пересечения с проездом Михайличенко. Начальник МКУ "Управление 
"Норильскавтодор" Олег Крист доложил Ринату Ахметчину, что все работы на указанном 
объекте планируется завершить к январю. В следующем году подрядной организации 
предстоит актуализировать существующий проект по строительству участка объездной 
дороги параллельно улице Хантайской. 

Кроме того, завершается первый этап работ по трехгодичному контракту на автодороге 
Норильск-Талнах. Протяженность всего ремонтируемого объекта – более 19 км. Стоимость 
работ в этом году составила почти 238 млн рублей. 
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Уже выполнен ремонт участка длиной 5,8 километра от моста через реку Норильскую до 
пересечения объездной дороги Талнаха и поворота на Талнах, обустроено 15 автобусных 
остановок. 

Раньше срока завершены работы по двум проектам, начатым в прошлом году, - 
устройству недостающей системы освещения участков автодороги Норильск-Талнах и 
Норильск-Алыкель. 

Глава Норильска Ринат Ахметчин отметил, что судить о качестве работ можно будет по 
прошествии определённого времени. "Посмотрим, как новые дороги – участок Северной 
объездной и трассы Норильск-Талнах – перезимуют, как поведут себя при весеннем 
снеготаянье. В целом же, хочу сказать, работами подрядчиков доволен: ремонты ведутся по 
графику, серьезных претензий по мере их проведения не возникало". 

НИА-Красноярск 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Гендиректор NordStar Леонид Мохов: Важен комплексный подход к обеспечению 
авиационной безопасности 

Генеральный директор авиакомпании NordStar (входит в группу компаний ПАО «ГМК 
«Норильский никель») Леонид Мохов прокомментировал получение перевозчиком награды в 
области транспортной безопасности. 

Как сообщал «Таймырский Телеграф» ранее, NordStar удостоили награды национальной 
премии «Транспортная безопасность России» в номинации «Лучший перевозчик воздушного 
транспорта, реализовавший требования в области обеспечения транспортной безопасности». 
Церемония вручения национальных премий состоялась на днях в Сочи в рамках VI 
Всероссийской конференции «Транспортная безопасность и технологии противодействия 
терроризму-2017». В этом форуме участвовала делегация «Норникеля», в состав которой 
вошли сотрудники департамента корпоративной безопасности, Заполярного и Мурманского 
транспортных филиалов, авиакомпании NordStar, Енисейского речного пароходства. 
Организатор конференции – РИА «Индустрия безопасности» при поддержке Минтранса РФ, 
Ространснадзора и Госдумы РФ. 

Леонид Мохов подчеркнул, что соблюдение требований транспортной безопасности – 
одна из важнейших задач для NordStar. 

«Особое внимание авиационной безопасности уделяется не только со стороны всех 
подразделений компании, но и со стороны контрагентов, выполняющих работы по 
обслуживанию воздушных судов, досмотру пассажиров, багажа и грузов, в аэропортах 
присутствия авиакомпании NordStar. Только комплексный подход к обеспечению авиационной 
безопасности позволяет выполнять все требования на высоком уровне», – цитирует Леонида 
Мохова пресс-служба авиакомпании. 

«Таймырский Телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Александр Усс: Красноярский край должен стать опорным регионом Сибири и России 
Исполняющий обязанности Губернатора Красноярского края Александр Усс провел 

первую рабочую встречу с членами Правительства региона.  
Руководители министерств в своих докладах рассказали об основных направлениях 

деятельности ведомств, подвели промежуточные итоги работы, а также изложили 
стратегические и текущие задачи. 

Комментируя доклады исполняющих обязанности министров, Александр Усс дал ряд 
поручений по отдельным направлениям социально-экономического развития региона, 
требующим особого внимания. 

"Ситуация в крае федеральным руководством оценивается как вполне 
удовлетворительная. Это мы знаем сами и по состоянию бюджета, политической обстановке, 
экономике. Но от края ждут большего. Край должен стать опорным регионом Сибири и России 
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в целом, в полном смысле этого слова. Вы хорошо помните, что не так давно именно 
здесь проходил съезд партии "Единая Россия", мы были локомотивом того, что было 
обозначено как Восточный вектор развития страны, поэтому перед нами стоит задача - 
добавить динамики в процесс развития", - сказал Александр Усс. 

НИА-Красноярск 
 

Путин оставил Михаила Савчина прокурором Красноярского края  
Президент РФ Владимир Путин продлил срок полномочий прокурора Красноярского края 

Михаила Савчина. Об этом сообщается на официальном интернет-портале правовой 
информации. Срок полномочий Михаила Савчина продлен еще на 5 лет. 

Напомним, прокурорскую карьеру Михаил Савчин начал в Омске. Затем дослужился до 
заместителя прокурора Свердловской области. С ноября 2008 года был назначен на 
должность прокурора Чеченской рееспублики. А в 2012 году стал прокурором Красноярского 
края. 

ДК 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Развитие регионов станет главной целью нового срока Путина. От новых губернаторов 
ждут плана реформ и готовности выполнять команды из центра. Новые губернаторы должны 
способствовать снижению социальной напряженности в регионах  

Решительное обновление губернаторского корпуса, начавшееся в этом году и особенно 
участившееся в последний месяц, – элемент подготовки к мартовским выборам и подведения 
итогов региональной политики нынешнего президентского срока Владимира Путина, 
говорится в сентябрьском рейтинге устойчивости фонда «Петербургская политика». К уже 
сменившимся губернаторам в среду добавился приморский – Владимир Миклушевский, и, как 
говорят несколько человек, близких к администрации президента, вскоре постов могут 
лишиться губернаторы Новосибирской (Владимир Городецкий) и Омской (Виктор Назаров) 
областей.  

 «В Самаре после снятия [Николая] Меркушкина весь вечер город гулял – социальное 
самочувствие повысилось, и стало можно говорить об образе будущего. Все эти кадровые 
перемены связаны с поисками образа будущего», – комментирует политолог Константин 
Калачев.  

 А президент «Петербургской политики» политолог Михаил Виноградов говорит, что 
власть интерпретировала итоги сентябрьского голосования как запрос на дальнейшее 
обновление губернаторского корпуса – оно идет и выглядит демонстрацией готовности власти 
к кадровому и поколенческому обновлению. Виноградов считает, что теперь запрос на новые 
кадры не будет предъявлен избирателями во время президентских выборов.  

«Задача [новоназначенных губернаторов] до президентских выборов – не допустить 
наращивания социальных неврозов и разряжать ситуацию там, где это возможно», – 
комментирует автор рейтинга.  

Одновременно начинается определение направлений работы новых команд в регионах, 
их мотивируют к достижению высоких результатов уже после президентских выборов. 
Виноградов предупреждает, что мало кто из большого числа назначенных и избранных в 
последние три года руководителей регионов создал пока серьезную историю своего 
губернаторства. Периодически новые назначенцы даже попадают в списки возможных 
кандидатов в отставники, продолжает политолог, и перечисляет руководителей Коми, 
Северной Осетии, Краснодарского края, Волгоградской, Ивановской, Иркутской, 
Новосибирской, Орловской, Челябинской областей.  

 Замена губернаторов стала элементом подготовки не столько к президентской 
кампании, сколько к возможной смене правительства и к новой регионально-экономической 
политике, считает политолог Ростислав Туровский. Теперь губернаторский корпус настроен 
на новые подходы федерального центра, который предложит регионам финансовые 
ограничения и оптимизацию.  
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Важным событием в региональной политике стала инициатива Путина 
реструктурировать регионам бюджетные кредиты, подхватывает Виноградов: сигнал будет 
воспринят регионами позитивно, что важно накануне президентских выборов. Основные 
бенефициары – регионы с высокой долговой нагрузкой: долг более 100% доходов 
региональных бюджетов – у восьми регионов, а более 90% – у 10.  

«Но так называемых молодых технократов будет ждать судьба не создателей новой 
политики, а чиновников, которые будут выполнять задачи федерального центра и 
правительства», – продолжает Туровский, фактически это будут министры по делам своих 
регионов. «Ротация усиливает связку между правительством и губернаторским корпусом; 
молодые технократы – просто важные винтики в [правительственной] машине», – полагает 
эксперт. Кроме того, уверен он, шумные события в региональной политике отвлекли 
избирателей от происходящего в федеральном центре.  

Песков назвал волну губернаторских отставок «ротационным процессом»  
Но пока не ясно, насколько федеральная власть заинтересована в создании 

региональных образов будущего – все же это скорее некий мощный образ, эмоции, 
прерогатива президентской кампании, замечает Виноградов.  

По официальной версии, центр ждет от регионов экономического роста, об этом говорит 
и реструктуризация долгов, считает Калачев: «Новый срок Путина [если президент будет 
баллотироваться] должен обеспечить устойчивый экономический рост. Если не можешь 
обеспечить его обычным путем, нужно менять кадры, чтобы население почувствовало этот 
рост через политику кадровых замен». По мнению Калачева, главное, чего может опасаться 
Путин, – что большинство сочтет, будто он «исчерпал свою повестку». «Чтобы этого не было 
и население продолжало считать, что Путин не только защитник, но и драйвер роста, и нужны 
кадровые перестановки», – заключает он.  

Новые губернаторы должны обеспечить проведение выборов и до марта 2018 г. кредит 
доверия к ним не будет исчерпан, каждый из них будет искать образ будущего для своего 
региона, добиваться снижения протестных настроений, обнуления региональных конфликтов 
и побуждать в людях желание голосовать, говорит Калачев.  

Первая задача новых назначенцев – решение оперативных проблем: проведение 
выборов и урегулирование внутриэлитных конфликтов, комментирует близкий к Кремлю 
политолог Андрей Колядин. Вторая – определение структуры управления страной после 2024 
г., когда Путин выполнит нынешние задачи, у власти должна находиться не компания 
старцев, а система их молодых, но опытных сменщиков, тех, кого Путин успел оценить, 
объясняет Колядин. Сейчас в стране нет системы замены и подготовки элит, считает он: «Не 
существует скамейки запасных, поэтому людей ищут и пытаются их обучить». Приходит 
совершенно другой пласт людей – губернаторы как региональные менеджеры или 
руководители предприятий, они и не могут быть политическим классом; как наемные 
менеджеры, они не будут ставить палки в колеса, когда придется проводить непопулярные 
реформы, уверяет Колядин. «Итог нынешнего путинского срока – назначение менеджеров-
губернаторов и их работа по KPI», – говорит Колядин. Окончание срока Путина оформит 
превращение России в завод, заключает он. 

Ведомости    
 
Власти России понимают, как решить проблему разрыва между богатыми и бедными - 
президент     

 Для России увеличение разрыва между богатыми и бедными - "реальная проблема", 
заявил президент РФ Владимир Путин. При этом, отметил он, понимание, как ее решить, 
есть.  

 "По поводу "ножниц" между богатыми и людьми с низкими доходами. Это реальная 
проблема, над которой мы точно должны работать", - сказал В.Путин, выступая на 
Международном форуме по энергоэффективности в Москве.  

Глава государства напомнил, что "с 2000-х годов в России меняется число людей, 
живущих за чертой бедности: в 2000 году это было почти 40% населения, сейчас это 
кардинальным образом поменялось".  
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 "За предыдущие 2 года соотношение немножко изменилось в худшую сторону, но сейчас 

оно опять начинает выправляться. Нам нужно многое менять в сфере социальной политики, 
нужно создать систему, при которой помощь государства будет целевым образом идти для 
тех категорий, которые в ней нуждаются, а не одинаково для всех, что сегодня наблюдается и 
в здравоохранении, и в сфере социальной поддержки", - сказал В.Путин.  

"Мы знаем об этих проблемах и понимаем, что нужно делать, чтобы исправить эту 
ситуацию", - заверил он. 

ИА "Финмаркет" 
 

Медведев заявил о рекордном урожае зерна за всю историю России 
Премьер-министр России Дмитрий Медведев заявил, что урожай зерна в России в 

текущем году может стать рекордным за всю историю страны. Об этом сообщает РИА 
«Новости». 

«По последним данным, намолочено уже более 126 млн тонн зерна. Это не просто 
больше, чем в прошлом году. По сути, это означает, что мы можем поставить рекорд за 
последние 100 лет. А что было 100 лет и ранее — мы просто не знаем. Скорее всего, это 
рекорд вообще за всю историю», — сказал Медведев.  

Ранее Медведев сообщил, что кабмин постарается сохранить господдержку сельского 
хозяйства на текущем уровне в 242 млрд рублей. 

В свою очередь министр сельского хозяйства Александр Ткачев рассказал, что Россия 
может вернуть в этом году статус мирового лидера по экспорту пшеницы. 

«Газета» 
 

Экономике России глобальное потепление прибавит роста     
При росте среднегодовой температуры на планете экономика жарких стран будет 

снижаться, тогда как более северные государства, включая Россию, получат дополнительные 
выгоды, считают аналитики Международного валютного фонда (МВФ).  
         Эксперты "Российской газеты" оценили объективность столь категоричных оценок. Но 
сначала о самом прогнозе. Для Бангладеш, Габона или Гаити потепление приведет к 
сокращению производства на душу населения до 1,5 процента, которое будет продолжаться в 
течение как минимум семи лет, отмечают в МВФ. В то же время ВВП на душу населения в 
Исландии вырастет на процент, а в Финляндии и России - на 0,9 и 0,8% соответственно.  

Прогноз для нас положительный, вопрос сбудется ли он, учитывая, что основными 
поставщиками пшеницы у нас являются южные регионы, которые из-за потепления могут 
пострадать.  

"В России будут постепенно задействованы новые площади сельхозземель, 
расположенных севернее, - пояснила "РГ" директор Центра агропродовольственной политики 
Института прикладных экономических исследований РАНХиГС Наталья Шагайда. - Но 
опасаться того, что южные регионы будут страдать от засухи, пока не стоит". Дело в том, что 
в стране постепенно внедряются различные адаптивные технологии, которые позволяют 
приспосабливаться к изменениям погодных условий за счет внедрения новых сортов и 
технологий.  

"Прогнозные исследования о влиянии изменения климата на экономику появились еще в 
начале 2000-х, но уже тогда специалисты были уверены, что Россия от потепления только 
выигрывает, - пояснил в беседе с "РГ" завкафедрой агроэкономики экономического 
факультета МГУ Сергей Киселев. - Наши сегодняшние модели также показывают, что по 
аграрной экономике Россия будет оставаться, что называется, "в плюсе", как минимум до 
2030 года, а может, и дольше". 

 Финмаркет 
 

7. РАЗНОЕ 
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История Липницкой — про счастливую девочку? Нет. Про то, как мать уничтожила 
жизнь дочки»  

 «За использование детского труда ненавидят, за ту же боль в тренировочном зале 
рукоплещут». Почему финансирование профспорта надо отменять, а родителей выдающихся 
спортсменов — судить, — Евгений Енин. (Евгений Енин, телеведущий, блогер, автор рубрики 
«Смотритель» на DK.RU). 

Юлия Липницкая ушла из спорта. В девятнадцать лет ее пятнадцатилетняя карьера 
закончилась. Это пример того, почему профессиональный спорт — зло, с которым следует 
бороться, а не поддерживать. Бюджетное финансирование спорта высших достижений 
следует прекращать, как самую тупую и бесполезную трату бюджетных денег. В том числе, 
через назначенных государством спонсоров. А родителей, отдающих детей «в спорт», лишать 
к чертовой матери родительских прав, на мой вкус — так и судить.  

Помните, кто такая Юлия Липницкая? 15-летная звездочка Олимпиады в Сочи, самая 
юная чемпионка Европы за всю историю фигурного катания, самая молодая олимпийская 
чемпионка. Кавалер ордена Дружбы за большой вклад в развитие физической культуры и 
спорта, обладатель Знака отличия «За заслуги перед Свердловской областью» III степени. 
Заслуги перед областью заключаются в том, что здесь она родилась и начала тренироваться. 

Из Википедии: «На каток в СДЮСШОР «Локомотив» Екатеринбурга в четыре года Юлию 
Липницкую привела мама Даниела Леонидовна. Мать … воспитывала дочку одна. … Уловив 
талант дочери, мама, устроившаяся сразу на несколько работ, на скудные средства стала 
снимать квартиру около стадиона». 

В общем, история про материнское самопожертвование, про девочку, которая своим 
трудом заработала себе корону принцессы фигурного катанья, призовые миллионы и 
квартиру в Москве. Синдерелла на льду.  

История про замечательную мать и счастливую девочку?  
Нет, конечно.  
Это история про то, как мать уничтожила жизнь своей дочери. «Фигуристка Юлия 

Липницкая в 19 лет завершила карьеру из-за анорексии. ... О своих планах завершить карьеру 
Юлия сообщила руководству федерации еще в апреле, сразу после возвращения из Европы, 
где она проходила трехмесячное лечение от анорексии … сейчас она живет только на 
олимпийскую стипендию. Зарплату от федерации она не получает, хотя и находится в 
списочном составе сборной». (NEWSru.com) 

Давайте выключим прожектора, приглушим гимн, вытрем розовые сопли и посмотрим — 
про что на самом деле эта история. А она про то, как мать с четырех лет заставляла свою 
дочь заниматься тяжелым физическим трудом. Каждый день, по многу часов, с 
младенческого возраста в жизни этой девочки были пот, боль и усталость. Потому что любые 
серьезные тренировки — это пот, боль и усталость. С четырех лет, всю маленькую жизнь. Это 
был ее выбор? Она этого хотела?  

В четыре года? Пахать не разгибаясь? Заработать на квартиру в Москве она хотела? 
Нет, конечно.  

Ее мать этого хотела. Славы, призовых миллионов и квартиру в Москве. 
Давайте представим, что мать отдала четырехлетнюю девочку на какую-нибудь 

подпольную фабрику имени Чарлза Диккенса, где та каждый день всю жизнь занималась 
тяжелым физическим трудом, где были пот, боль и усталость, и все это ради денег.  Чем эти 
ситуации отличаются принципиально? С точки зрения эксплуатации детского труда — ничем, 
сходство до степени смешения. С точки зрения закона — это две разные вселенные. И что 
хуже — с точки зрения нашего общества, общественного мнения. 

За использование детского труда на подпольной фабрике сажают и ненавидят всей 
страной, за тот же труд и ту же боль в тренировочном зале рукоплещут и дают призовые. 

Понятно, что на учебу при такой работе времени не хватит, все, что удалось найти в 
интернете про образование несчастной девочки: «Олимпийская чемпионка в Москве 
находится на домашнем обучении, потому что тренировки отнимают все время» (Marie Claire). 
Ну, то есть хорошо, если у нее законченное среднее. Хотя я бы не был в этом уверен. 
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Понятно, что такая работа не идет на пользу детскому организму: Юлия пропустила 
Гран-при в Чикаго, потому что у нее обострилась старая травма спины. В 18 лет у нее 
обострилась старая травма спины! В 18 — старая травма. И эту травму ей тоже нанесла 
мать. Посредством отдачи в фигурное катание.  

Понятно, что психика у нее переломана. После таких взлетов и падений, после выхода 
на пенсию в 19 лет. Анорексия просто так не появляется.  

Подводим итог.  
Психика подорвана, здоровье подорвано, образования нет, карьера кончилась в 19 лет, 

будем надеяться, что призовые деньги заботливо припрятаны в банке, а не потрачены, как 
чаще бывает в подобных случаях.  

И сама Юлия ни в чем не виновата, какой спрос с ребенка, она свою жизнь не выбирала. 
У меня один только вопрос — это вообще законно?  

Точнее, да, это законно. Но почему это законно? Почему родителям можно причинять 
детям — пусть не своими руками — боль? Почему родителям можно заставлять детей 
впахивать, как неграм на плантации пару веков назад? Родители выбирают для детей сферу 
деятельности, где шанс занять место в первой тройке крайне мал, шанс сойти с дистанции — 
крайне велик, шансы к тридцати годам остаться не у дел равны 100% — и за это их не 
лишают родительских прав?  

И на это я отвечу. И нас вообще сбит прицел на тему спорта. Спортсмены — герои? Да с 
чего вдруг люди, выступающие, сражающиеся на потеху толпы — герои? Современные 
гладиаторы — в лучшем случае.  

В Риме гладиаторы могли быть очень популярны, но никто не сомневался в том, какое 
место они занимают в обществе. В СССР из спортсменов делали героев, потому что: 

а) нужно было быстро бегающее и метко стреляющее пушечное мясо, мировая 
революция сама себя не сделает; 

б) победы спортсменов должны были метафорически доказывать превосходство 
советского строя. 

Ну, и наше государство на автомате все еще продолжает воевать с «пиндосами» руками 
и ногами спортсменов: «Они защищают честь страны». Правда? Чувак, который потратил всю 
жизнь на то, чтобы съехать с горки на санках на сотую долю секунды быстрее, и ничего, 
кроме как кататься на санках, (ок, крутить тройные аксели) он не умеет, защищает честь 
страны? Серьезно?  

Дальше копаем. Неглубоко, тут все на поверхности. 
Футбол-хоккей. Единственная причина бюджетного финансирования этого шоубиза — 

понты. В экспортном варианте — на международной арене, внутри страны — понты регионов. 
Но никто не сознается, что миллиарды рублей тратятся на такую «полезную» для страны 
вещь, поэтому бюджетные траты пытаются рационализировать. Мы поддерживаем 
профессиональный спорт, потому что он дает пример детям — дети идут в 
профессиональный спорт и становятся здоровыми —  государство экономит на лечении. 
Профит! Чистая практически прибыль.  
        Про то, как от профессионального спорта здоровеют, — это вы у Липницкой спросите, и у 
любого, подчеркну, любого бывшего спортсмена. Про пример — спросите у игроков Ночной 
хоккейной лиги, которой Путин покровительствует, и где взрослые состоявшиеся мужики 
играют после рабочего дня. Они хотят быть похожими на 20-летних профи? Нет, им просто 
нравится. В фитнес-залы ходят, потому что хотят стать профессиональными спортсменами? 
Да нет, люди хотят хорошо выглядеть и быть привлекательными для противоположного пола. 
И плевать им на состояние дел в профессиональной тяжелой атлетике. 

В общем, бюджетное финансирование спорта высоких достижений отменить, деньги 
отправить на стимулирование любительского спорта и фитнеса. За жестокое обращение с 
детьми наказывать, как полагается по закону. 

ДК 
 
 



 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 05.10.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 78 ▼ 0, 15 

EUR 67, 94 ▼ 0, 05 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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